



La Cricqueña, nouvelle énergie musicale

Depuis 2 ans, pas moins de 20 nouveaux musiciens sont venus étoffer la formation Saint-Cricquoise, maintenant pérenne, solide, énergique et atteignant un effectif de 35 instrumentistes permanents. Ces nouvelles têtes, également musiciens de formations reconnues comme l'Harmonie de Pomarez et d'Amou entre autres, ou étudiant au Conservatoire de musique et de danse des Landes, participent activement au dynamisme du village et à la vitalité du groupe.

En effet, le 09 septembre dernier, la Banda célébrait ses 20 ans, accueillant 250 convives lors de sa soirée gauloise ! Déguisement, repas à thème, décor, cervoise et bonne musique live ont contribué à cette belle réussite.

De plus, l'agenda 2018, d'ors et déjà complet, compte de nouvelles places musicales. L'ouverture de cette saison fût grandiose et honorable grâce à l'animation de l'anniversaire d'Aimée Laborde, Maire de Saint-Cricq-Chalosse. L'occasion pour cette première de faire apprécier un tout nouveau répertoire, actuel et de qualité, mis en place lors des nombreuses répétitions, studieuses, amicales et chaleureuses, et aussi, de faire retentir leur petite nouveauté : un chariot de percussions !

Vous l'aurez compris, la Cricqueña continue d'honorer ses diverses prestations, les contrats se multipliant, les pupitres s'enrichissant, tout en respectant les formations musicales autour d'elle.

Présentation du nouveau bureau qui remercie ses prédécesseurs:

Président(s) : Inès Tailleur & Fabien Dufau
Trésorières : Estelle Laborde & Margaux Toulouse
Secrétaires : Marie Castetbon & Florent Busquet
Le Conseil d'administration compte 13 personnes.

Pour garder un oeil sur l'actualité rayonnante de la banda, rdv sur la toile :

<https://www.facebook.com/BandaLaCricquena/>